

INTERVIEW: Fellmann Gartenbau AG bezieht neuen Standort innerhalb von Birmenstorf

Neues Zuhause, starke Wurzeln

Die Fellmann Gartenbau AG steht für naturnahes Handwerk, lokale Verwurzelung und Familienbetrieb mit Weitblick.

PATRICIA EHRBAR

Die Fellmann Gartenbau AG ist ein in zweiter Generation geführter Familienbetrieb. Das Unternehmen beschäftigt heute rund ein Dutzend Mitarbeitende. Im Interview erzählt das Geschäftsführerpaar Kaira und Tino Fellmann, wie der Umzug an den neuen Standort, eine modernisierte Administration und ein sanftes Redesign frischen Schwung ins Unternehmen brachten.

Kaira und Tino Fellmann, wie hat in Ihrem Familienunternehmen alles angefangen?

Tino Fellmann: Mein Vater und sein Bruder haben das Unternehmen vor 45 Jahren gegründet. 2016 bin ich eingestiegen und habe die Firma 2021 übernommen – seither führe ich sie gemeinsam mit meiner Partnerin im selben Geist weiter.

Kaira Fellmann: Nach meinem eigenen Berufsweg in der grünen Branche kam ich 2022 dazu und übernahm die Administration von meiner Schwiegermutter. Inzwischen sind wir ein eingespieltes Team mit etwa zehn Mitarbeitenden im Garten- und Landschaftsbau und zwei neuen Kollegen in der Administration.

Welche Dienstleistungen bieten Sie an?

Tino Fellmann: Wir sind spezialisiert auf naturnahe Gartenumgestaltung und den Unterhalt von Privatgärten sowie von Liegenschaften. Dabei ist es uns wichtig, die bestehende Substanz einzubeziehen, natürliche Rohstoffkreisläufe zu respektieren und auf langlebige Lösungen zu setzen – mit einer Gestaltung, die sich nahtlos und harmonisch in die Umgebung einfügt.



Das Geschäftsführerpaar Tino und Kaira Fellmann mit Yorin und Taavi (von links) freut sich auf Sie

BILD: ZVG

Was prägt Ihre Arbeit, und was motiviert Sie persönlich dabei?

Tino Fellmann: Mich begeistert der Wandel der Jahreszeiten und wie wir ihn im Garten sichtbar machen.

Unsere Gärten sollen stimmig, schlicht und nachhaltig sein, das prägt unsere Projekte. Dabei arbeiten wir mit Respekt für Natur und Mensch.

Kaira Fellmann: Mir ist der respektvolle Umgang mit der Natur wichtig, genauso die Wertschätzung natürlicher Ressourcen. Schön ist, wenn wir diese Haltung über unsere Arbeit weitergeben können – über Generationen hinweg. Das Erblühen in unseren Kundengärten zu sehen, motiviert mich zusätzlich.



Die Fellmann Gartenbau AG an ihrem neuen Standort an der Fellstrasse 2

BILD: ZVG

Sie haben den Standort gewechselt – was hat Sie zu diesem Schritt bewegt?

Tino Fellmann: Der Umzug war ein lang gehegter Wunsch. Aus der Wohnzone in eine passende Liegenschaft in der Industriezone zu ziehen, erlaubt uns, Wohnraum freizugeben und gleichzeitig unsere betriebliche Infrastruktur auszubauen. Mit dem neuen Standort fühlen wir uns sehr verbun-

den. Die Büroarbeitsplätze sind bereits umgezogen, die Werkhalle folgt im Winter. Schritt für Schritt gestalten wir unser neues Betriebszentrum, bewusst mit kleinen Renovierungen und viel Bestand.

Kaira Fellmann: Die Renovierung war bisher tolle Handwerksarbeit. Ich freue mich auf die weiteren kreativen Umsetzungen und darauf, unser Team einzubeziehen.

Wie stark sind Sie in der Region Baden verankert, und was hat sich mit dem Umzug verändert?

Kaira Fellmann: Wir sind beide in Gebenstorf aufgewachsen und fühlen uns mit der Region sehr verbunden. Wir arbeiten mit lokalen Lieferanten zusammen, setzen auf kurze Arbeitswege und pflegen einen treuen Kundenstamm rund um Baden. Mit dem Umzug an den vereinten neuen Standort an der Fellstrasse konnten wir die Administration modernisieren und Abläufe optimieren. Der Wegfall der Fahrten zu den einzelnen Depots macht den Start in den Tag effizienter, und ein grosszügiger Aufenthaltsbereich sowie neue Garderoben und ein Trocknungsraum kommen unseren Mitarbeitenden zugute.

Was zeichnet Ihr Team aus?

Tino Fellmann: Wir sind ein vielfältiges, authentisches und gut eingespieltes Team. Jede und jeder bringt eigene Stärken ein und hat die passende Rolle im Betrieb gefunden. Das spürt auch unsere Kundschaft. Gleichzeitig ist uns die Nachwuchsförderung wichtig: Derzeit bilden wir zwei Lernende als Landschaftsgärtner/in EFZ aus. Im Sommer 2026 wird eine Lehrstelle frei. Interessierte dürfen sich gern bei uns melden.

Ob Frühling, Sommer, Herbst oder Winter – die Fellmann Gartenbau AG ist das ganze Jahr über für ihre Kundschaft da. Mit naturnahen Lösungen, viel Erfahrung und einem starken Team setzen sie ihre Arbeit am neuen Standort an der Fellstrasse 2 mit frischer Energie fort.

INTERVIEW: Aargovia Taxi macht mobil

Zuverlässig unterwegs seit 25 Jahren

Aargovia Taxi in Baden ist kein klassischer Taxibetrieb. Im Interview erzählt der Gründer und Geschäftsführer, was die Firma ausmacht.

PATRICIA EHRBAR

Die Aargovia Taxi GmbH bietet seit über 25 Jahren Fahrdienste für Menschen mit besonderen Mobilitätsbedürfnissen an. Geschäftsführer René Roth gibt Einblick in das Unternehmen, das er mitbegründet hat.

René Roth, welche Dienstleistungen bietet Aargovia Taxi über den klassischen Taxibetrieb hinaus an?

Wir sind kein gewöhnliches Taxiunternehmen. Unser Schwerpunkt liegt im Bereich Spezialtransporte: Rollstuhltaxi, Liegendtransport, Schulfahrten und Krankentransporte – zum Beispiel vom Spital in die Reha oder vom Altersheim zum Arzt. Kurierfahrten, Warentaxi und Fahrzeugvermietung gehören zum Angebot.

Ist es möglich, Sie spontan zu erreichen und kurzfristig zu buchen?

Wir sind 365 Tage im Jahr erreichbar, ohne Ruhezeiten. Anfragen kommen telefonisch oder per Mail, unkom-



Einsatzbereit an 365 Tagen im Jahr: Aargovia Taxi GmbH bietet zuverlässige Spezialfahrten mit einfühlsamen Fahrerinnen und Fahrern in der Region und darüber hinaus

BILD: ZVG

pliziert und direkt. Wir sind ein gut organisiertes Team und können schnell reagieren, ob für geplante Transporte oder kurzfristige Einsätze.

Was zeichnet Ihr Team aus?

Unsere Fahrerinnen und Fahrer bringen nicht nur viel Erfahrung mit,

sondern auch ein hohes Mass an Einfühlungsvermögen. Der sichere Umgang mit Menschen, hauptsächlich mit Personen mit körperlichen oder gesundheitlichen Einschränkungen, ist zentraler Bestandteil ihrer Arbeit. Durch regelmässige Schulungen sind sie stets auf dem neuesten Stand.

Diese Kombination aus Professionalität und Herzlichkeit wird von unseren Fahrgästen besonders geschätzt.

Wie sieht es mit der Fahrzeugvermietung und Mehrfahrkarten aus?

Wir vermieten Busse mit 16 oder 20 Plätzen sowie rollstuhlgängige

Fahrzeuge – ideal für Gruppen, Ausflüge oder Ferienfahrten im In- und Ausland. Für regelmässige Fahrten, etwa zur Schule oder Therapie, bieten wir praktische Mehrfahrkarten an.

Was motiviert Sie persönlich bei Ihrer täglichen Arbeit?

Mich motiviert besonders der Bereich Krankentransport, vor allem Rollstuhl- und Liegendfahrten. Hier spürt man direkt, wie wichtig diese Dienstleistung ist. Ich mache das seit 25 Jahren und immer noch gern.

Was macht Aargovia Taxi besonders?

Unsere Spezialisierung, unsere Erfahrung und unser Einsatz. Wir haben mit einem einzigen Fahrzeug begonnen – heute sind wir 35 Mitarbeitende und 42 Fahrzeuge. Und wir sind nicht nur in Baden, sondern auch schweizweit und teilweise im Ausland unterwegs. Das alles macht uns aus.

Ob Rollstuhl- oder Liegendtransport, Spitalfahrt, Rehatransfer oder Begleitung von Menschen mit Handicap – Aargovia Taxi ist auf besondere Fahrdienste spezialisiert. Ein erfahrenes Team und tägliche Erreichbarkeit sorgen für verlässliche Fahrten. Mehr unter aargovia-taxi.ch oder telefonisch unter 056 288 22 22.